

ほんじがはら

平成28年度 No.6

平成28年11月1日

尾張旭市立本地原小学校
尾張旭市南新町中畑252番地
TEL:0561-53-2702

スポーツの秋、学びの秋

校長 水野 博文

朝夕に寒さを感じる季節になってきました。日頃は本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

先日行われた運動会には、お忙しい中、多数の保護者の方に来ていただき、ありがとうございました。天気が心配されたのですが、予定通り行うことができ、子どもたちは多くの方の声援を受けて練習の成果を発揮し、とてもうれしそうでした。特に表現運動では、1・2年生はとても速いリズムの音楽に合わせた踊り、3・4年生は初めての八木節、5・6年生は一体感や動きを見せる新しい形の組体操に挑戦し、それぞれすばらしい演技を披露しました。また、プログラムでは、最後の紅白対抗種目を代表選手による紅白対抗リレーではなく、全員が参加するビッグボール送りに変えました。最後の最後まで勝敗がわからず、全員が全力で取り組み、子どもたちの心に強く残ったことと思います。運動会という大きな行事を終え、一回り成長した本地っ子には、学習面でも、成果を上げるために努力をすることを続けさせたいと思います。努力することで、わかった、できたという喜びは、人生の宝となることでしょう。

さて、先日、「本地ヶ原のお話を聞く会」の案内を配布いたしました。これは「地域学校支援事業」の一つとして行うものです。夏休みに開催した「防災研修会」では、子どもと大人と一緒に地域防災について学ぶとてもよい会となりました。地域のことを子どもと大人と一緒に学び、自分たちが生活する土地への理解と愛情を深めていけるとよいと思います。ぜひご参加ください。

行ってきました 修学旅行

10月26日(水)と27日(木)の2日間、6年生が修学旅行で奈良・京都に出かけて、歴史の授業で学んだことを実際に見ました。驚きと感動の連続で、歴史ある都を満喫しました。集団行動でも時間を守った節度ある行動ができ、小学校生活の素晴らしい思い出ができました。



金管バンド部 体育館で演奏!

今年は天気の関係で、市民祭のパレードとステージ演奏が中止になってしまいました。そのため、本地原小学校の体育館で演奏会を行いました。

運動会での演奏からさらに磨きがかかり、柔らかい和音や、生き生きとしたリズムを聴かせてくれました。



本地原小学校 運動会

『リオ五輪に続け！ 本地っ子の熱い力！』

10月1日（土）、朝方まで雨が降っていましたが、予定通り運動会を行うことができました。音遊や競遊、徒競走や応援など、様々な場面で子ども達の力の結集を見ることができました。競技や演技を終えた後の子ども達の顔には、満足そうな笑顔が溢れていました。



1・2年音遊「友よ～この先もずっといっしょに」



3・4年音遊「こども八木節おどり」



5・6年表現運動「Hero（ヒーロー）」

11月の「なかよしルーム」相談日

相談員 神野みつ美

【9:30～12:30】

1日（水）・4日（金）・7日（月）
8日（火）・15日（火）・18日（金）
21日（月）・24日（木）・25日（金）
28日（月）・29日（火）

【10:30～14:00】

2日（水）・9日（水）・17日（木）
30日（水）

【10:00～13:30】

16日（水）

保護者の方もお気軽にお越しください。

スクールカウンセラーの上田千鶴先生の巡回相談もあります。

11月25日（金）10:00～16:00

12月16日（金）10:00～16:00

『コサージュ作り』について

PTA厚生部より

日頃は厚生部の活動にご協力いただき、ありがとうございます。

今年度の『コサージュ作り』は、昨年度までの反省を生かし、11月下旬に行うことになりました。また、例年はボランティアの保護者の方を募ることもしていましたが、時期が早いことと皆さんへの負担等も考えて、厚生部の部員を中心に制作をいたします。コサージュ作りを楽しみにしていた方もいらっしゃるかと思いますが、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

